

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

im vorliegenden Heft unserer Zeitschrift „Inklusive Medizin“ wird ein Thema behandelt, das bisher, insbesondere in Übersichtsarbeiten, wenig Beachtung gefunden hat. Es ist die Hypothermie, die uns im klinischen Alltag insgesamt selten begegnet, aber, wenn dies dann doch der Fall ist, uns vor erhebliche Probleme stellt, die jeweilige Ursache aufzudecken und effektive therapeutische Maßnahmen zu ergreifen.

Norbert Bohnert gibt in seinem sehr klar strukturierten und sorgfältig ausgearbeiteten Beitrag wichtige Hinweise auf die Pathophysiologie von Hypothermien, ihre verschiedenen klinischen Erscheinungsformen und entsprechende Behandlungsmöglichkeiten.

Ich bin sicher, dass diese Übersicht in der Lage ist, manche Frage, die sich Leserinnen und Lesern im klinischen Kontext stellt, zu beantworten.

Auch für die anderen, in diesem Heft erscheinenden Beiträge wünsche ich, dass sie dazu beitragen, in ihrem jeweiligen Sujet, das Wissen und Verständnis unserer Leserschaft zu erweitern.

Ihr
Peter Martin